

## Untreue schlägt seinen eignen Herrn.

Ein persisches Märchen.

Fadlallah, der Sohn des Königs Bin-Orosb, folgte, nach dem Tode des Letztern, seinem Vater auf dem Thron des Königreichs Mousel. Er war noch in der Blüthe seiner Jahre, besaß viel Verstand, aber noch mehr Güte des Herzens, so daß er bald sich die allgemeine Liebe und Zuneigung aller seiner Unterthanen erwarb.

Vorzüglich lobte man ihn wegen seiner kindlichen Liebe und Ehrfurcht gegen seine Mutter Zeimrouda, der er, nach dem Tode ihres Gemahls, die letzten Tage ihres Lebens, so viel es in seinen Kräften stand, zu verschönern sich bemühte.

Zum Throne gelangt, wies er ihr, wie es sonst Sitte war, keinen einsamen Wittwensitz an, sondern sie behielt nach wie vor, alle die prächtigen Zimmer des königlichen Pallastes inne, die sie zuvor bewohnt